
          7 月 25 日（火）12:00 開会 

         進行：千葉会員 

会長の時間   鈴木幸一 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

先週、聖路加国際病院の名誉院長である日野原重明さ

んが亡くなったことは、皆さんご存知だと思います。テ

レビや新聞で報道されましたが、ちょっと調べてきたの

でお話したいと思います。 

日野原さんの両親はキリスト教信者で、父親は牧師で

す。日野原さん自身も 7歳の時に洗礼を受けたそうです。

9 人家族で 6 人兄弟の次男。時は明治でしたので、兄弟

全員の名前に「明」の字が入っているそうです。 

神戸の名門中学校に入学するのですが、当日に退学し

たそうです。別な中学校に入学しますが、このエピソー

ドから見ても、人とは違っていますね。 

京都帝国大学医学部に現役合格します。学費は、教会

関係者に寄付を仰いだそうです。ですが、子供のころか

ら体が弱く結核になり、1年間の闘病生活を送りました。 

1941年に聖路加国際病院の内科医になりました。 

その後、よど号ハイジャック事件に巻き込まれ、「こ

れからの人生はみんなのために使おう」と思ったそうで

す。 

日野原さんは、日本で最初に人間ドックを創設しまし

た。私の病気も人間ドックで見つかりました。感謝しま

す。また、以前成人病と言っていたものを、生活習慣病

という名前に改めたのも日野原さんだそうです。 

日野原さんは 100歳を超えても、2、3 年先までスケジ

ュールがいっぱいで、精力的に活動しました。「命の続

く限り現場に立ち続ける」という信念を持ち、医療に従

事しておりました。 

好きな食べ物はファストフードで、若者と同じものを

食べることも、若さの秘訣だったかもしれません。 

日野原さんは、「最期は皆さんにありがとうと感謝し

て逝きたい」と言っていましたが、その通りになったの

ではないかと思います。世の中には素晴らしい人がいる

んだと、テレビなどを観ながら思いました。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 地区から連絡です。 

 九州北部豪雨災害義援金のご案内が来ております。

１,000円/人です。理事会で話し合いたいと思いま

す。 

 インターアクト年次大会ロータリアン派遣のお願

いが来ております。8月 20日 9時、水城高校です。

お手伝いも含めて派遣いただきたいそうです。こち

らも理事会にかけます。 

 1 カ月後にガバナー公式訪問が迫ってきました。よ
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例 会 報 告 



ろしくお願いいたします。 

 今年度のよかっぺまつりは、ローターアクトクラブ

の出店に親クラブがフォローするという形で参加

したいと思います。今日のアクトの例会で詳細決ま

りますので、後で報告致します。朝日会員には大変

ご協力いただき、感謝しております。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会       弓野会員 

 本日 19 時、茨城県北ローターアクトクラブの例会

が水木交流センターであります。川村幹事が卓話し

ますので、お時間ありましたら例会に参加いただけ

ればと思います。内容は、ローターアクトクラブが

よかっぺまつりに出店しますので、「正しいよかっ

ぺまつりの出店の仕方」をお話いただきます。 

 

 

 

出席報告     長谷川委員長 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 19名 11名 73.08％ 2名 80.77％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 うなぎまだ食べてません。今日はよろしくです。 

鈴木会長・川村幹事 

 土用の丑の日です。スタミナつけましょう！ 

高島章行・石川國博・山本忠安・鹿志村高道・ 

星 勝治・木本貴一・千葉省三・朝日正道・ 

千葉隆一・赤津幸作・佐藤信彦・弓野博司・ 

長谷川太一・三代琢治・池澤 健 

 仕事ガンバッテいますよ～！ 

上野武雄 

 夏休み 年とるごとに 日数減り 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 29,000 円 累計額 118,000円 

 

 

 

 

 

プログラム 

 

クラブフォーラム 

今年度クラブ運営について      鈴木会長 

 先日、パスト会長さんが、予算編成に苦労なさって

いたお話をお聞きいたしました。そういう中で、会

長さんがやってこられたことに敬意を表します。 

 55 周年も終わり予備費もなくなりました。60 周年

をやるのであれば、今から準備しなくてはいけない

と思います。 

 先月の理事会で、夜間例会の費用は受益者負担にな

りました。これで、会費を値上げしないでいけるの

ではないかと思います。皆さんのご了承を得たいと

思います。 

 一番いいのは、新入会員が増えることです。 

 新しい会員さんが5名増えれば、運営は安定します。

若い人が入会すれば平均年齢も下がりますし、新陳

代謝もクラブとしては必要だと思います。ぜひご紹

介下さい。よろしくお願いいたします。 

 私が入会してまもなく 10 年になります。最初は例

会に来ること自体が大変でしたが、委員長になると

研修会が増え、会長になるとさらに大変です。 

 私は口下手です。こんな私が会長にならなければな

らないのかと正直思った時期もありました。 

 パスト会長さんは、会員の半分以上になります。 

 パスト会長さんのご意見はとても貴重ですが、やは

り新人さんが必要です。新人さんだからこそ、意見

を述べていただきたいと思います。 

 30 人いれば 30の意見があるのは当たり前です。み

んなで意見を共有することが大切だと思います。あ

る時にはぶつかったりするかもしれませんが、30

人で運営していかなければなりません。 

 決めたことに対しては協力していただき、クラブ運

営を進めていきたいと思います。 

 「若い人が勉強してどんどん日立南を盛り上げて

いってもらいたい」というのが川村幹事の意向です

し、私もそれが一番じゃないかと思っております。 

 いずれは今の若い人たちがクラブの重鎮になるわ

けです。 

 皆さんの声を聴くというのが、私の方針でもありま

す。皆さんでお話をして、皆さんで決めて、皆さん

でそれに従っていくということで、やっていきたい

と思います。残りの 11 カ月、よろしくお願いいた

します。 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


